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REQUERIMENTO Nº 366/2019 
 

Requer providencias quanto a 
melhorias nas dependências da ADI 
Dr. Euvaldo de Queiróz Dias. 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que a escola atende aproximadamente 800 

alunos da zona leste do município; 
 
 CONSIDERANDO que apesar de já terem sido providenciadas 

algumas melhorias, há tempos requisitadas, a referida unidade escolar ainda 
carece de serviços básicos, como manutenção na iluminação, nos ventiladores 
e nos banheiros, modernização dos materiais de escritório, troca da fiação, 
pintura do prédio e principalmente, no que tange as medidas de segurança; 

 
CONSIDERANDO que os profissionais e alunos da escola são 

frequentemente expostos as ações de vandalismo e violência, além de terem 
suas aulas prejudicadas pela presença de usuários de entorpecentes, que 
utilizam das dependências do prédio para práticas ilícitas; 

 
CONSIDERANDO que além da presença indesejada de 

estranhos ao ambiente escolar, a quadra utilizada pelos mesmos, apresenta 
vários pontos carentes de manutenção, já que a utilizam de forma inadequada. 
 

 

Justificativa: 

 

Conforme idealizou a aluna Mariana Nunes dos Santos, que 
participou do Projeto Câmara Jovem, realizado pela Câmara Municipal de 
Santa Bárbara d’Oeste, sabendo que a ADI Dr. Euvaldo de Queiróz Dias, 
atende grande número de alunos da zona leste e de que seu corpo docente é 
sempre muito empenhado nas atividades escolares, como pode ser 
comprovado através da recente colocação desta unidade escolar no IDEB, faz-
se necessárias adequações nas dependências desta unidade escolar, a fim de 
garantir aos profissionais e alunos segurança, comodidade e tranquilidade na 
execução de suas tarefas.  

 
A aquisição de novos equipamentos, como impressoras mais 

potentes, auxiliaria os profissionais na execução das atividades e traria 
agilidade ao processo de produção das mesmas, além de novas mesas e de 
cadeiras ergométricas. Já as manutenções de fiação, iluminação e 
ventiladores, são mais urgentes, já que atingem diretamente aos alunos e 
profissionais, podendo até mesmo prejudicar as aulas em caso de panes. E 
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por fim, solicitamos encarecidamente para que sejam tomadas as devidas 
providencias, no menor espaço de tempo possível, quanto às medidas, que 
assegurem a tranquilidade e bem estar dos usuários desta unidade escolar. 
Mesmo já tendo recebido a visita da Secretária de Educação, professora Tânia 
Mara, que pôde pessoalmente constatar a necessidade de se solucionar a 
questão, ainda não recebemos um posicionamento sobre as ações que serão 
efetivadas nesta escola. É de grande anseio dos profissionais, alunos e seus 
responsáveis, para que medidas extremas sejam tomadas, já que com 
insegurança e preocupação, ficam prejudicadas as propostas de ensino em 
sala de aula. 
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
e a Secretaria de Educação para que encaminhe a esta Casa de Leis as 
seguintes informações: 

 
    1º) É possível a Administração realizar as melhorias nesta Unidade 
Escolar? 
 

 2º) Se a resposta for positiva, quando? 

           3º) Se a resposta for negativa, justificar 
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 06 de junho de 2.019. 
  
 
 

CARLOS FONTES 
-vereadora- 

 
 


